

Accès : Pour se rendre au chalets d'Ajon, il faut se rendre en Vallée Verte, puis bifurquer en direction de Bogève. Les chalets d'Ajon sont indiqués depuis Bogève.

Le départ de la randonnée se situe au niveau des chalets d'Ajon.

Depuis les chalets, le sentier est bien tracé et vous emmène sur le versant de la pointe de Miribel dont on voit le sommet dès le départ.

Presque au sommet le sentier se fait plus rocailleux et l'on atteint le calvaire de Miribel.

La vue est spectaculaire sur les montagnes très proches, et l'on se prend vite à choisir lequel de ces sommets sera le but de la prochaine rando.

La descente se fait par le même chemin.

